



## **PT LEYAND INTERNATIONAL Tbk**

**LAPORAN PELAKSANAAN PAPARAN PUBLIK (*PUBLIC EXPOSE*)  
PT LEYAND INTERNATIONAL Tbk  
Jakarta, 28 Agustus 2020**

### **I. Umum**

#### **A. Latar Belakang**

Paparan Publik (*Public Expose*) PT Leyand International Tbk (Perseroan) diselenggarakan dalam rangka memenuhi peraturan BEI No. I-E tentang kewajiban penyampaian informasi.

#### **B. Waktu Penyelenggaraan**

Paparan Publik diselenggarakan pada:

Hari/tanggal : Jum'at, 28 Agustus 2020

Pukul : 13.00 – 14.15 WIB

Tempat : Panin Hall Lt.4, Panin Bank Building – Senayan - Jakarta

#### **C. Manajemen Perseroan yang Hadir**

1. Komisaris Utama : Bobby Alianto
2. Komisaris Independen : Ferry Hadi Saputra
3. Presiden Direktur : Risming Andyanto
4. Direktur : Djoko Purwanto
5. Direktur Independen : Toto Iriyanto

#### **D. Susunan Acara**

Acara dibuka oleh Bpk. Alie Budi Susanto (*Corporate Secretary*) selaku Moderator, yang juga sekaligus memperkenalkan Manajemen Perseroan yang hadir. Acara kemudian dilanjutkan dengan presentasi yang dibawakan oleh Bpk. Djoko Purwanto selaku Direktur Perseroan. Materi presentasi paparan publik (*Public Expose*) adalah sebagaimana yang telah disampaikan Perseroan kepada PT Bursa Efek Indonesia melalui surat No. 053/LAPD/VIII/2020 tanggal 25 Agustus 2020. Acara diakhiri dengan tanya jawab dan ditutup oleh moderator pada pukul 14.15 WIB.

#### **E. Daftar Hadir**

Daftar hadir para undangan adalah sebagaimana terlampir.



## **PT LEYAND INTERNATIONAL Tbk**

### II. Tanya Jawab

Paparan Publik Perseroan dihadiri antara lain oleh masyarakat investor baik individu maupun Perusahaan serta beberapa wartawan. Setelah manajemen Perseroan menyampaikan presentasi, acara dilanjutkan dengan tanya jawab.

Selengkapnya acara tanya jawab dapat disampaikan sebagai berikut :

#### **Pertanyaan dari Sdr Avit (Investor)**

Apa yang menyebabkan kerugian konsolidasian Perseroan selama tahun 2019?

#### **Jawaban Direktur :**

Selama tahun 2019 Perseroan mengalami kerugian konsolidasian karena disebabkan masih adanya pembayaran bunga bank serta biaya biaya produksi yang berkaitan dengan pengoperasian PLDT dan juga biaya biaya operasional lainnya.

#### **Pertanyaan dari Sdr. Sidik (Media)**

Apa rencana dan strategi yang dilakukan Perseroan dengan kondisi saat ini?

#### **Jawaban Direktur :**

Saat ini Perseroan melalui Anak Perusahaan Perseroan sedang mengajukan perpanjangan ataupun membuat kontrak baru dengan PT PLN (Persero) sehubungan dengan PLTD di Siantan, Kalimantan Barat dan PLTD di Sicanang Belawan, Sumatera Utara serta berharap PT PLN (Persero) dapat merealisasikannya.

#### **Pertanyaan dari Sdr Gerson (Media)**

Apakah dengan terjadinya covid-19 mempengaruhi pendapatan perseroan?

#### **Jawaban Direktur :**

Sebenarnya jika dilihat dari bidang usaha, Perseroan tidak terpengaruhi oleh Covid-19 karena listrik menjadi kebutuhan pokok masyarakat sehingga kebutuhan listrik pun masih dibutuhkan. Namun sangat disayangkan pada saat yang bersamaan, pihak PLN meminta pasokan listrik di Medan diberhentikan untuk sementara waktu. Maka dengan sangat terpaksa kami menghentikan produksi listrik.

#### **Pertanyaan lanjutan dari Sdr Gerson (Media)**

Jadi saat ini Perseroan tidak memasok listrik lagi ke PLN?



## **PT LEYAND INTERNATIONAL Tbk**

### **Jawaban Direktur :**

Sejak tanggal 2 Agustus 2020 kemarin, pihak PLN menginstruksikan untuk menyalakan kembali PLTD kami yang di Medan. Jadi mulai dari tanggal 2 Agustus 2020 sampai dengan saat ini PLTD Medan sudah kembali memasok listrik ke PLN.

### **Pertanyaan dari Sdr M. Andra (Media)**

Baru saja Bapak Djoko mengatakan bahwa PLTD di Medan baru saja mulai beroperasi lagi, apakah PLTD sudah beroperasi dengan kapasitas maksimal?

### **Jawaban Direktur :**

Saat ini PLTD masih beroperasi sebesar 20% dari kapasitas normal, seiring berjalannya waktu akan ditingkatkan lagi sesuai dengan permintaan dari PLN.

Demikian laporan ini kami sampaikan, terima kasih.

Hormat kami,



**PT LEYAND INTERNATIONAL Tbk**

**Alie Budi Susanto**  
Corporate Secretary